Education de la mère, fécondité et soins de Santé de l'enfant au cameroun (Analyse approfondies des données de l'Enquête Démographique et de Santé du Cameroun de 2004)

×

5. Santé maternelle, des nouveau-nés et des enfants

5.2 Déterminants et tendances de la mortalité des enfants

1)- Michèle NGO YON, University of Yaounde II, Cameroon, miyon2011@yahoo.fr 2)-Samuel KELODJOUE, Institut National de la Statistique (INS) et Université de Dschang Cameroun. B.P. 7854 Yaoundé Tel (237) 776 61 56 sakelod @ hotmail.com skelod@yahoo.fr

Au Cameroun camerounais et en général dans la société africaine la fréquence des décès à répétition liés à la reproduction et à la petite enfance conduit les populations africaines à la construction des catégories d'interprétations: retour d'un ancêtre, assimilation de l'enfant à un génie capricieux, insatisfaction de l'enfant dans les relations parentales. De même l'importance de la mortalité infantile dans ces régions ne permet pas encore de formuler une causalité univoque.

Notre communication va tenter à partir de données du DHS III (Enquête Démographique et de santé du Cameroun 2004) de:

- analyser l'effet de l'éducation de base sur la santé de la mère et les soins accordés aux enfants ;
- étudier l'influence réelle de l'éducation de base sur les pratiques quotidiennes des femmes en matière de santé préventive et curative, d'hygiène et d'alimentation envers leur progéniture, en comparant les pratiques de soins des femmes scolarisées à celles d'un groupe de femmes non scolarisées.